



## Pressemitteilung

### **Kreuzfahrt im Kerzenschein: Auf den AIDA Schiffen durch den Advent und ins neue Jahr**

Die zehn Schiffe der AIDA Flotte bieten auch in diesem Jahr zahlreiche Advents-, Weihnachts- und Silvesterreisen an. Die Ziele reichen von der Karibik bis nach Thailand. Zu den Highlights zählt der Besuch in Rom am 24. Dezember und das Silvesterfeuerwerk auf Madeira.

Zur Vorweihnachtszeit locken viele Städte mit besonderen Einkaufs- und Entertainment-Angeboten, bunt geschmückten Straßen und Weihnachtsmärkten. Bekannt ist beispielsweise die Lichterpracht in Funchal auf Madeira, die ab 8. Dezember die Straßen erhellt. AIDAstella und AIDAblu halten auf ihrer Kanarenroute an der Blumeninsel. Am 24. Dezember weilt AIDAblu auf Lanzarote und am 31. Dezember sind beide Schiffe auf Madeira. Von rund 50 Stellen an Land wird um Mitternacht das Silvesterfeuerwerk abgeschossen. Zum Finale gibt es ein Blitzlichtgewitter und ein Typhonkonzert.

AIDamar bereist in der Vorweihnachtszeit das Mittelmeer. Das Schiff macht in Civitavecchia fest, um Weihnachten sowie Silvester in Rom zu verbringen. Das Schiff bleibt bis 3 Uhr nachts am Folgetag im Hafen. So können alle Gäste live der Weihnachtsbotschaft von Papst Franziskus beiwohnen oder in der ewigen Stadt das neue Jahr begrüßen.

Auch Scheichs brauchen Weihnachtsgeschenke. Da liegt es nahe, ganz dick aufzutragen und zum Dubai Christmas Festival vom 4. bis 6. Dezember zu reisen. AIDAdiva und AIDAaura haben auf ihren Kreuzfahrten die arabische Mega-Metropole in ihrem Programm. Für AIDAaura geht es anschließend weiter nach Indien, wo gleich die nächste Überraschung wartet, denn selbst in Mumbai gibt es einen stattlichen Weihnachtsmarkt! Die Stadt der Superlative Dubai bietet – wie könnte es anders sein – auch zu Silvester wieder einen Rekord an: Das höchste Feuerwerk der Welt am höchsten Gebäude der Welt, dem Burj Khalifa. Gäste der Silvesterreise auf AIDAaura können live dabei sein.

AIDASol ist in der Adventszeit von Bangkok aus unterwegs in Südostasien. Wer auf der Suche nach ausgefallenen und originellen Weihnachtsmitbringseln ist, wird hier fündig. Auch in Singapur und Kuala Lumpur lässt es sich fantastisch shoppen. Am 24. Dezember liegt das Schiff in Koh Samui. Was gibt es da schöneres, als an Heiligabend in das türkisblaue Meer abzutauchen oder bei einem Kochkurs ein Thai-Curry zuzubereiten? In der Silvesternacht ist AIDASol auf See auf dem Weg nach Ho-Chi-Minh-Stadt und die Party ins neue Jahr startet unter freiem Himmel auf dem Pooldeck.

Karibisches Flair erleben Gäste auf AIDAvita, AIDAbella und AIDAluna. Miami im subtropischen Florida etwa lockt mit „Santa’s Enchanted Forest“, dem mit drei Millionen Lichtern erleuchteten größten Weihnachtsthemenpark der Welt. Kinder



## Pressemitteilung

können hier Santa Claus höchstpersönlich ihren Wunschzettel überreichen. AIDAvita startet ihre Reisen von Miami und bleibt sogar über Nacht.

### **Weihnachten an Bord**

Für ein stimmungsvolles Ambiente und eine entspannte Atmosphäre sorgen festliche Dekorationen, ein weihnachtlich geschmückter Christbaum sowie musikalische Highlights. In der Vorweihnachtszeit gibt es zahlreiche Aktionen für die ganze Familie, wie Bastelkurse, Adventssingen und Lebkuchenessen.

Am Nachmittag des Heiligabends zaubert der Weihnachtsmann mit seinem Engel ein Leuchten in die Augen der kleinen Gäste und verteilt Geschenke. Das AIDA Showensemble und die Crew sorgen im Rahmen einer unvergesslichen Weihnachtsgala für Festtagsstimmung. Beim traditionellen Liedersingen mit den Gästen und einem von den kleinen Gästen einstudierten Krippenspiel wird es auch an Bord so richtig weihnachtlich.

Der Heilige Abend wird mit einem Weihnachts-Dinner eingeläutet: Von saftigem Gänsebraten, zu dem traditionell Rotkohl und Klöße gereicht werden, sowie traditionellem Karpfen und Kaviarbuffet, bis hin zum knusprigen Lebkuchenhäuschen bietet AIDA in den Restaurants eine großzügige Auswahl kulinarischer Köstlichkeiten.

### **Silvester: Ausgelassen dem Jahreswechsel entgegen**

Zum Jahreswechsel können sich die Gäste von AIDA auf einen glanzvollen Tag mit glamouröser Lichterdekoration und eine fröhliche Silvesternacht freuen. Kulinarisch verwöhnt ein reichhaltiges Silvestermenü inklusive Kaviarbuffet jeden Gaumen. Auf den Bühnen der AIDA Flotte erleben die Gäste eine feierliche Neujahrsgala mit Live Musik und dem AIDA Showensemble. Anschließend sorgen die Bord-DJs für eine ausgelassene Stimmung. Mit einer Neujahrswunschaktion wird 2015 dann feierlich begrüßt.

### **Preisbeispiele**

AIDAstella im Dezember ab 449 Euro pro Person zum AIDA VARIO Preis  
Kanaren-Route: Gran Canaria, Madeira, Lanzarote, La Palma, Teneriffa, Gran Canaria  
An- und Abreisepaket ab 300 Euro pro Person

AIDAdiva im Dezember ab 449 Euro pro Person zum AIDA VARIO Preis  
Orient-Route: Dubai (über Nacht), Muscat, Abu Dhabi (über Nacht), Bahrain, Dubai.  
An- und Abreisepaket ab 650 Euro pro Person

AIDamar im Dezember ab 449 Euro pro Person zum AIDA VARIO Preis  
Mittelmeer-Route: Mallorca, Palermo, Neapel, Rom / Civitavecchia, Barcelona, Mallorca  
An- und Abreisepaket ab 230 Euro pro Person

Die AIDA Feiertagsreisen sowie An- und Abreisepakete können im Reisebüro, im Internet auf [www.aida.de](http://www.aida.de) oder im AIDA Kundencenter unter +49 (0) 381 / 20 27 07 07 gebucht werden. Die Reisekontingente sind limitiert.



## Pressemitteilung

### Wo sind die AIDA Schiffe zu Weihnachten und Silvester?

<b>Schiff</b>	<b>24. Dezember</b>	<b>31. Dezember</b>
AIDAaura	New Mangalore	Dubai
AIDAbella	Tortola	Cozumel
AIDAblu	Lanzarote	Madeira
AIDAcara	La Palma	auf See
AIDAdiva	Bahrain	Bahrain
AIDAluna	Bonaire	Guadeloupe
AIDamar	Rom	Rom
AIDAsol	Koh Samui	auf See
AIDAstella	auf See	Madeira
AIDAvita	Key West	Tortola

Rostock, 7. November 2014